



**Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan
POLITEKNIK NEGERI BANJARMASIN
Tahun 2022**

Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target PK	Target Renaksi Triwulanan	Capaian Triwulanan	Analisis Progress Capaian
1	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.1] Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta.	%	55	TW3 : 10	TW3 : 7.07	<p>TW3 :</p> <p>Progress / Kegiatan :</p> <p>Telah dilakukan exit survey untuk mahasiswa yang akan lulus ditahun ini 1. Poliban melalui CDC sedang melakukan tracer study/penelusuran lulusan satu tahun terakhir yang dilaksanakan dari bulan September (setelah 1 tahun kelulusan) s.d bulan Desember. Sampai dengan saat ini kegiatan tracer study masih akan berlangsung sampai dengan bulan Desember 2022. Hasil tracer study sampai dengan saat ini sudah mencapai progress yang cukup bagus, dimana dari 891 lulusan, sudah 63 lulusan yang melakukan pengisian tracer study. Dari 63 lulusan yang sudah melakukan pengisian didapatkan hasil sebanyak 31 alumni sudah bekerja dengan gaji 1,2x UMR, 6 lulusan melanjutkan studi, dan 26 lulusan telah berwirausaha sesuai bidang keahliannya dan mendapatkan penghasilan rata-rata diatas UMR. Jika dihitung jumlah lulusan satu tahun yang bekerja, melanjutkan studi dan berwirausaha adalah sebanyak 31 bekerja+6 melanjutkan study+26 berwirausaha= 63. Sedangkan jumlah lulusan satu tahun terakhir sebanyak 891 lulusan. Sehingga dapat dihitung persentase lulusan satu tahun terakhir yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta adalah $63/891 \times 100 = 7,07\%$ Jika dibandingkan dengan target Kinerja sebesar 55%, maka capaian pada triwulan pada TW 3 ini masih kurang 47,93% lagi, dan akan dicapai pada TW 4. 2. Memfasilitasi rekrutmen 3 (tiga) perusahaan dengan jumlah pelamar alumni Poliban sebanyak 222 orang, dengan rincian sbb: - PT Trakindo Utama, tanggal 25 Juli 2022, dengan jumlah pelamar sebanyak 39 orang - PT Trakindo Utama, sampai dengan tanggal 5 Agt 2022, dengan jumlah pelamar sebanyak 29 orang - PT Darma Henwa pada tanggal 1 Agt 2022 sebanyak 15 org 5 Agt 2022 sebanyak 10 org 16 Agt 2022 sebanyak 8 org - PT Trakindo Utama, pada tanggal 5 sept 2022 dengan jumlah pelamar sebanyak 30 Pelamar - PT Sinarmas Agri Bussiness and Food, pada tanggal 13 Sep 2022, dengan jumlah pelamar sebanyak 91 orang 3. Memfasilitasi publikasi lowongan kerja,serta melakukan kolekting pelamar kerja khususnya untuk alumni Poliban : - PT PKSS, pada tanggal 9 Sept 2022 - CV Sarana Prima Lestari, pada tanggal 9 Sept 2022 4. Memberikan Pelatihan Berbasis Kompetensi terhadap calon Lulusan, dengan jumlah peserta 40 orang</p> <p>Kendala / Permasalahan :</p> <p>1. Perbedaan beberapa item pilihan jawaban dalam kuesioner tahun 2022 sehingga dibutuhkan penyesuaian item kuesioner yang ada di Lime Survey dengan item pertanyaan yang ada di akun Tracer Study Kemdikbud 2. Pembatasan pengiriman maksimal email blast oleh google, dimana hanya boleh mengirimkan maksimal 500 email responden perhari untuk mengantisipasi email yang dikirimkan masuk folder spam sehingga pengiriman email ke calon responden membutuhkan waktu minimal 2 hari 3. Beberapa alumni salah dalam menginput token yang dikirimkan sehingga membuat keterlambatan dalam pengisian 4. Alumni tidak merespon, dikarenakan berada di remote area 5. Adanya email yang berganti atau sudah tidak valid lagi sehingga masuk dalam status undelivered</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut :</p> <p>1. Melakukan filter token sebelum dikirimkan ke email alumni, dengan menghilangkan angka dan huruf yang bisa dianggap ambigu 2. Meminimalisir kesalahan pengisian dengan membuat instruksi/langkah -langkah pengisian kuesioner Tracer Study 3. Melakukan Reminder secara tersistem dengan email blast, dan secara personal dengan melibatkan surveyor dari prodi dan surveyor alumni 4. Berkoordinasi dengan Program Studi untuk mencari data terupdate alumni yang tidak bisa dihubungi agar dilakukan penelusuran lebih lanjut melalui data prodi ataupun media sosial 5. Melakukan pengiriman token melalui WhatsApp ataupun SMS Blast setelah dilakukan reminder oleh surveyor baik melalui WhatsApp ataupun reminder melalui telepon. 6. Memberikan PBK untuk calon lulusan</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

2	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.2] Persentase mahasiswa S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional.	%	10	TW3 : 8	TW3 : 5.64	<p>TW3 : Progress / Kegiatan : Realisasi = $n/t \times 100 = 189/3364 \times 100 = 5,61\%$ 1. Tiga orang yg lulus studi independen program MBKM 20 SKS di luar kampus. dengan mitra PT. Cipta Konsultan Internasional, PT Stechoc Robotika Indonesia dan Yayasan Bakti Achmad azaaky 2. Terdapat kegiatan sertifikasi bidang kompetensi bidang digital marketing sebanyak 200 mahasiswa, dan pada program studi TI mahasiswa semester 5 mengikuti magang MBKM sebanyak 85 mahasiswa 3. Untuk prestasi nasional tw III tahun 2022 pada bulan . Juli 2022 sesuai dengan pelaksanaan Poseni di Poliban mendapatkan 20 medali dengan rincian emas memperoleh 5, perunggu sebanyak 5 dan perak sebanyak 7. 4. Terdapat 33 mahasiswa yang meraih penghargaan tingkat nasional 5. 3 orang mahasiswa magang BUMN 6. Terdapat 4 mahasiswa yang magang dengan Mitra PT. Genarasi Anak muda Bekaryal, PT Stechoc Robotika Indonesia , dan Yayasan hasnur center 7. terdapat 44 mahasiswa yang melakukan magang 20 SKS diluar kampus yang berasal dari prodialat berat 8. Memberikan pendampingan dan arahan yang mengikuti program kampus merdeka yang menghabiskan 20 SKS diluar kamous</p> <p>Kendala / Permasalahan : 1) Tingkat kompetensi mahasiswa POLIBAN ditingkat nasional dalam program MBKM belum dapat bersaing secara mekasimal dan ketatnya kualifikasi yang ditetapkan oleh mitra.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1.) Melakukan Bimbingan dan pendampingan kepada mahasiswa yang akan mengikuti program MBKM 2) Melakukan pendataan dan mencari informasi yang update mengenai perlombaan tingkat nasional yang dapat diikuti "</p>
3	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.1] Persentase dosen yang berkegiatan tridarma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 (lima) tahun terakhir.	%	15	TW3 : 13	TW3 : 33	<p>TW3 : Progress / Kegiatan : 1. Dosen yng berkegiatan diluar kampus : a. 1 orang konsultan IT pada RS di banjarmasin b. 3 orang konsultan pengembang smart city kota banjarmasin c. 4 orang pengurus Aptikom Kalsel d. 1 orang pengurus relawan jurnal indonesia 2. Pekan Olahraga dan Seni (PORSENI) adalah multi event olahraga dan seni nasional yang di selenggarakan dua tahun sekali dan merupakan titik kulminasi kegiatan keolahragaan dan seni dalam rangka peningkatan kreativitas dan bakat para atlet yang merupakan para mahasiswa/i aktif dari Politeknik se Indonesia. Sesuai dengan SK Direktur No. 029/PL18/KP/2022 tentang Panitia tuan rumah pelaksanaan pekan olahraga dan seni (PORSENI)XIII Politeknik Negeri Banjarmasin Tahun 2022, Terdapat 44 dosen yang berpartisipasi sebagai koordinator cabor dan casen di Porseni. 3.23 orang dosen sebagai pembina mahasiswa meraih prestasi Porseni tingkat nasional.</p> <p>Kendala / Permasalahan : 1) Kerjasama penggunaan dosen dengan mitra belum berjalan secara optimal. 2) Masih banyak dosen yang belum melaporkan kegiatan dengan pihak lain, seperti melaksanakan tridharma PT di kampus selain Poliban namun kampus-kampus yang dimaksud tidak masuk dalam daftar QS100. 3) Belum dibangunnya sistem informasi pelaporan yang bisa digunakan untuk dosen sebagai data dan pelaporan kegiatan kerja dosen. 4) Belum dibangunnya sistem informasi yang mengatur pelaporan hasil prestasi mahasiswa dan dosen pembimbing secara terintegrasi</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1) Meningkatkan kerjasama dengan pihak lain / mitra dalam penggunaan dosen, sehingga diharapkan dosen dengan kompetensinya bisa melaksanakan tridharma khususnya kolaborasi dalam kegiatan penelitian dan pengabdian pada masyarakat bersama dosen kampus lain. 2) Mendorong dosen agar dapat melaporkan kegiatan yang dilakukan, khususnya tridarma dengan kampus selain Poliban 3) Regulasi untuk dosen yang bekerja diluar kampus Poliban 4) Merancang dan membangun sistem informasi yang terintegrasi agar dapat digunakan dosen sebagai bahan pelaporan diri untuk kegiatan yang dilakukan baik dilingkungan Poliban, maupun diluar Poliban. 5) Merancang dan membangun/menambahkan fitur untuk sistem informasi yang terintegrasi untuk mahasiswa sebagai pelaporan hasil prestasi mahasiswa. 6) Memberikan penghargaan bagi dosen yang berhasil membina mahasiswa hingga meraih prestasi tingkat nasional/internasional 7) Menggunakan data akreditasi prodi standar 4 SDM untuk dosen sebagai praktisi</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

4	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.2] Persentase dosen tetap berkualifikasi akademik S3; memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja.	%	30	TW3 : 0	TW3 : 36.86	<p>TW3 :</p> <p>Progress / Kegiatan : Terdapat 182 dosen PNS yang memiliki NIDN dan NIDK. Dosen berkualifikasi S3 hingga TW III sebanyak 1 orang, dosen yg memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang di akui oleh industri dan dunia kerja sebanyak 12 orang, dosen yang berasal dari kalangan praktisi profesional/dunia industri/dunia kerja sebanyak 20 orang.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala jumlah dosen yang berkualifikasi S3 masih menjalani tugas belajar. Belum meratanya dosen di setiap prodi yang memiliki sertifikat kompetensi/profesi yg diakui industri. Kurangnya minat praktisi profesional dari dunia industri untuk menjadi dosen sehingga jumlah dosen praktisi dari praktisi masih sangat minim jumlahnya serta masih banyaknya dosen praktisi yang masih belum memenuhi kualifikasi sebagai dosen dari dunia industri.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1) poliban terus berkomitmen untuk selalu menambah jumlah ideal dosen yang berpendidikan S3 di setiap program studi. 2) Diberikan bantuan Hibah Penelitian untuk melakukan disertasi 3) Pimpinan memberikan motivasi kepada dosen di setiap program studi untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang S3. 4) Pimpinan memberikan target kepada setiap jurusan untuk setiap tahunnya menambah dosen yang melanjutkan pendidikan S3. 5) Pimpinan memberikan target kepada setiap program studi untuk meningkatkan jumlah rasio dosen yang memiliki kualifikasi sertifikat kompetensi yang di akui oleh industri maupun BNSP. 6) mewajibkan kepada setiap program studi untuk menambah dosen dari kalangan praktisi ataupun industri</p>
5	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.3] Jumlah keluaran penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berhasil mendapat rekognisi internasional atau diterapkan oleh masyarakat per jumlah dosen.	hasil penelitian per jumlah dosen	0.10	TW3 : 0.045	TW3 : 0.135	<p>TW3 :</p> <p>Progress / Kegiatan : Capaian pada TW III adalah 90% dari target (jumlah dosen 200 orang). Terdapat 18 luaran penelitian yang terdiri 5 jurnal internasional, 5 prosiding internasional terindeks, 2 buku diterbitkan nasional, dan 5 paten sederhana dan 1 produk terapan inovasi. Jurnal internasional: 1. Software similarity measurements using UML diagrams: A systematic literature review (JI - Scopus Q4). 2. Determination of the Children Classification with Special Needs in Extraordinary High School in Banjarmasin Using the Naive Bayes (JI - Publons dan DOAJ). 3. Mobile Sink Based On Differential Search Algorithm And Pegasis Protocol To Enhance Network Lifetime In Wireless Sensor Networks (JI - Scopus Q3). 4. Ethical Values And Auditors Fraud Tendency Perception: Testing Of Fraud Pentagon Theory (JI - Scopus Q2) 5. Technological Capital Mediation on the Effect of Digital Marketing in Increasing Msme Sales in Batola Regency (JI - Copernicus) Prosiding internasional terindeks: 1. Integration CLAHE and Seeded Region Growing for Segmentation of Rubber Tree in HSI Color Space (Publisher IEEE). 2. Design of Touch Key-Voice Command Based Vehicle Additional Security System (Publisher AP). 3. The Analysis of Plywood Industrial Wastewater Treatment in South Kalimantan (Publisher IOP). 4. Hybrid Solar Fish Dryers as a Solution for Improving the Quality of Fisheries Products to Support Green Technology during the Pandemic Covid-19 (Publisher IOP). 5. Comparison of 4 DOF Arm Robot for Trajectory Planning with 3rd and 5th Polynomial Orders (Publisher IEEE) Buku diterbitkan nasional: 1. Pekerjaan Perawatan Struktur Bangunan (ISBN 978-623-024-080-5) 2. Teknik Pelaksanaan Pekerjaan Jembatan (ISBN 978-623-024-081-2) Paten Sederhana 1. Alat Bantu Pelepas Pegas Katup Pada Kepala Silinder Mesin 2. Mesin Pengering Ikan Tenaga Surya Yang Disempurnakan 3. Turbin Angin Sumbu Vertikal Dengan Diameter Rotor Adaptif 4. Konfigurasi Bilah Adaptif Untuk Turbin Angin Sumbu Vertikal 5. Pembuat Pakan Ikan Dengan Tenaga Matahari Mobile Produk terapan inovasi yang dihasilkan dari riset terapan berjudul Optimalisasi Teknologi Pengolahan Minyak Serai Wangi Dengan Metode Destilasi Vakum Pada Atsiri Jaya Mandiri dengan produk turunan sabun cuci piring, minyak urut, dan karbol beraroma serai wangi yang berhasil diproduksi</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kegiatan penelitian dan pengabdian sampai dengan akhir TW III (September 2022) masih berlangsung sehingga luaran sebagian besar belum publish. Luaran berupa paten masih dalam proses pendaftaran.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Mengarahkan luaran penelitian dan pengabdian agar memenuhi PK Direktur. Untuk luaran paten, terdapat 13 judul paten dalam proses pendaftaran. Luaran lainnya berupa jurnal dan prosiding masih dalam proses submit artikel. Beberapa langkah yang telah dilakukan untuk membantu ketercapaian PK Direktur adalah: 1. Workshop penulisan artikel internasional 2. Insentif publikasi internasional 3. Bimbingan teknis penulisan draft paten 4. Insentif Paten 5. Penerbitan dan insentif pembuatan buku</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

6	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.1] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang melaksanakan kerja sama dengan mitra.	%	35	TW3 : 5	TW3 : 91.49	<p>TW3 : Progress / Kegiatan : 1. Inisiasi tindak lanjut Mou yang sudah ditandatangani ke dalam PKS (perjanjian kerjasama) sesuai kesepakatan para pihak. 2. Mengkoordinir dan memfasilitasi legalisasi/validasi naskah PKS oleh Poliban dengan pihak mitra kerjasama agar teknis dan tahapan kegiatan bisa dilaksanakan. 3. Mendorong unit/prodi melaksanakan kegiatan sesuai dengan yang disepakati dalam perjanjian kerjasama 4. pada tw III Terdapat 30 MOU dan PKS bersama BUMN, Pemerintah, asosiasi, industri, SMK, dan Perguruan tinggi 5. Terdapat 11 prodi yang melaksanakan MOU dari 25 prodi 6. Terdapat 4 MOU dan PKS dengan Institusi Poliban yang menaungi semua prodi 7. $15/25 * 100 = 60\%$</p> <p>Kendala / Permasalahan : a. Masih terdapat naskah Mou atau PKS yang belum diserahkan kembali ke Poliban karena adanya pergantian pimpinan dari pihak mitra kerjasama sehingga menyebabkan naskah belum ditandatangani. b. Adanya perubahan kesepakatan antara kedua belah pihak yang terdapat pada pasal-pasal di PKS dan belum terkonfirmasi persetujuannya atas perubahan tersebut sehingga proses MoU dan PKS belum selesai. c. Lambatnya respon atas permohonan kerjasama Poliban oleh Mitra kerjasama d. Belum terpenuhinya ketentuan administrasi MoU dan PKS seperti belum ada nomor surat dari pihak mitra, belum ada paraf validasi pimpinan atau pihak berwenang yang terkait. e. Adanya Program studi yang belum melaporkan kegiatan kerjasamanya sehingga naskah MoU dan PKS tidak terdokumentasi.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : a. Melakukan komunikasi yang intens dengan PIC kerjasama pihak mitra agar naskah MoU dan PKS yang sudah ditandatangani diserahkan kembali ke Poliban. b. Melakukan koordinasi secara langsung melalui rapat atau kunjungan ke tempat mitra atau tidak langsung melalui media sosial dan telepon agar perubahan pada pasal MoU dan PKS segera disepakati. c. Mendorong para PIC unit/prodi agar lebih aktif melakukan kontak dengan Pihak Mitra terkait tawaran kerjasama yang disampaikan. d. Menghubungi kembali PIC Kerjasama di pihak mitra untuk memenuhi ketentuan administrasi naskah kerjasama sehingga dokumen tersebut dapat digunakan untuk melaksanakan program kegiatan. e. Membuat himbauan agar setiap unit/prodi melaporkan kegiatan kerjasama ke bagian Kerjasama Poliban, dan apabila kerjasama tersebut belum dituangkan kedalam Nota Kesepahaman (Mou) dan PKS, maka akan ditindaklanjuti dengan MoU dan PKS.</p>
7	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.2] Persentase mata kuliah S1 dan D4/D3/D2 yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project) sebagai sebagian bobot evaluasi.	%	35	TW3 : 32	TW3 : 62	<p>TW3 : Progress / Kegiatan : 1. Metode pembelajaran Case Method diterapkan di 17 Prodi berdasarkan data yang diterima. 2 Prodi hingga saat pengisian belum mengirimkan data terkait. Kedua Prodi tersebut yaitu Prodi Sarjana Terapan TRPE dan D2 TOPP. 2. Metode pembelajaran Team Based Project hingga saat ini baru ditunjuk pada 3 prodi. 3 Prodi tersebut yaitu D3 Teknik Mesin, D3 Elektronika dan D3 Teknik Listrik. Rata-rata persentase team based project berdasarkan ketiga prodi tersebut sebesar 2%. Meskipun demikian ada beberapa Prodi yang tetap klaim melakukan team based project dengan persentase sebesar 29%</p> <p>Kendala / Permasalahan : Hingga saat pengisian, belum ada penambahan Prodi yang ditunjuk untuk melaksanakan metode pembelajaran Team Based Project. Sehingga data yang tersedia berasal dari 3 Prodi yang sudah ditunjuk sebelumnya yaitu Prodi D3 Teknik Mesin, D3 Elektronika dan D3 Teknik Listrik. Meskipun demikian klaim pelaksanaan team based project dilaksanakan di luar tiga prodi yang ditunjuk Dua Prodi yaitu Prodi Sarjana Terapan TRPE dan D2 TOPP belum mengirimkan data yang dibutuhkan, sehingga masih ada kekurangan data.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1. Menetapkan Prodi yang mengklaim melaksanakan metode pembelajaran Team Based Project. 2. Melakukan pemetaan Prodi yang mampu melaksanakan pembelajaran Team Based Project lintas keilmuan. 3. Melakukan penetapan metode pembelajaran Case Method dan Team Based Project, agar segera diimplementasikan dalam kegiatan pembelajaran dan dibuktikan dengan menyerahkan RPS MK yang diklaim oleh Prodi melaksanakan dua metode tersebut ke unit terkait (P3AI)</p>
8	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.3] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang memiliki akreditasi atau sertifikat internasional yang diakui pemerintah.	%	2.5	TW3 : 0	TW3 : 0	<p>TW3 : Progress / Kegiatan : 1. Sudah terbit akreditasi untuk 4 Prodi (Teknik Bangunan Rawa, Teknik Sipil, Teknik Mesin dan T.I) dengan Peringkat BAIK SEKALI. 2. Belum ada progres untuk strategi menggali peluang akreditasi internasional untuk prodi-prodi keteknikan melalui IABEE.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Tahun 2022 adalah masa re-akreditasi untuk 12 prodi sehingga fokus perhatian adalah menyiapkan dokumen akreditasi prodi dan memperbaiki peringkat akreditasi prodi</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1. Masih menunggu 7 Prodi untuk di visitasi (untuk meningkatkan jumlah capaian peringkat akreditasi prodi sebagai tindak lanjut saran dari hasil benchmarking) 2. Menyelenggarakan pertemuan daring dengan narsum IABEE untuk melihat peluang pengusulan akreditasi internasional bagi prodi keteknikan.</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

9	[S 4.0] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Vokasi	[IKU 4.1] Rata-rata Predikat SAKIP Satker minimal BB	predikat	BB	TW3 : -	TW3 : -	<p>TW3 :</p> <p>Progress / Kegiatan :</p> <p>1. Pada bulan Agustus 2022 Poliban memperoleh hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Politeknik Negeri Banjarmasin setelah melakukan pengian LHE Di Bekasi Jawa Barat dengan progress nilai 80,20 (A) berdasarkan hasil penilaian Biro Perencanaan 2. catatan LHE yaitu : Poliban meningkatkan kualitas notula dan kualitas pelaporan kinerja pada bagian efisiensi anggaran Poliban 3. Sedang dalam proses pengumpulan capaian PK TW III, 4. Pada hari jumat, 14 Oktober 2022i telah melakukan pamaran kepada pimpinan mengenai hasil capaian TW III dan terdapat rekomendasi dari pimpinan</p> <p>Kendala / Permasalahan :</p> <p>1. Koordinasi perlu dilakukan secara intens dengan PIC/ penanggung jawab dari beberapa unit kerja untuk mempersiapkan dokumen serta data dukung sebagai bukti akuntabilitas. 2. Dalam melakukan pengukuran kinerja, terdapat beberapa IKU yang kesulitan dalam mencari data dukung.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut :</p> <p>1. Melengkapi dokumen pendukung yang digunakan pada pengukuran TW III 2. Menindaklanjuti hasil rekomendasi atas implementasi SAKIP LHE 2022 dengan baik dan secara menyeluruh. 3. Melakukan komunikasi secara intensif untuk pengumpulan data pendukung dan mengetahui permasalahan dan strategi yang dihadapi pada tw 3 4. 5. Persiapan penyusunan dumni LAKIN tahun 2022</p>
9	[S 4.0] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Vokasi	[IKU 4.2] Rata-rata Nilai Kinerja Anggaran atas pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 93	nilai	94	TW3 : 0	TW3 : 0	<p>TW3 :</p> <p>Progress / Kegiatan :</p> <p>capaian IKU rata-rata Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L satker Politeknik Negeri Banjarmasin pada akhir triwulan III mencapai score 88,07, dengan rincian nilai EKA sebesar 85,66 dan nilai IKPA sebesar 91,68. sampai dengan triwulan III, kegiatan yang telah dilakukan untuk mendukung IKU ini adalah sebagai berikut : 1. Melaksanakan rapat Monitoring dan evaluasi Rencana Penarikan Dana (RPD) Triwulan III. 2. mendorong akselerasi pelaksanaan kegiatan kepada PIC kegiatan sesuai matriks perencanaan kegiatan</p> <p>Kendala / Permasalahan :</p> <p>1. dengan realisasi anggaran sampai dengan bulan September (TW III) sebesar 66,13%, namun, Realisasi capaian Output (RCO) belum dilakukan pengukuran yg memadai. 2. Faktor lainnya adalah deviasi terhadap Rencana Penarikan Dana (RPD) dengan realisasi penarikan dana yang disusun oleh para Penanggungjawab/PIC juga menyebabkan terjadinya deviasi hal. III DIPA dan konsistensi RPD sehingga memberikan kontribusi terhadap score NKA belum begitu maksimal. 3. belum optimalnya pengawasan (controlling) terhadap ketepatan/presisi pelaksanaan rencana penarikan dana yang dilaksanakan oleh PIC Kegiatan. 4. belum optimalnya koordinasi atas sinkronisasi data input capaian output antara Sakti dan Spasikita. 5. belum dilakukannya penginputan terhadap RCO pada sistem SAKTI sehingga membuat score capaian output masih "kosong" dan berpengaruh ke nilai IKPA</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut :</p> <p>1. mendorong akselerasi penyerapan anggaran untuk Triwulan IV dengan cara menerbitkan surat edaran Direktur mengenai langkah-langkah akhir tahun anggaran 2022 & pemetaan prognosis kegiatan pada akhir tahun anggaran 2022. 2. Melaksanakan rapat Koordinasi dengan penanggungjawab program dan PIC mengenai evaluasi pelaksanaan anggaran di periode triwulan IV tahun 2022 3. penyusunan RPD yang lebih Presisi sehingga deviasi hal. III DIPA pada periode tw IV lebih terjaga. 4. mendorong akselerasi pembayaran pelaksanaan pemeliharaan fisik dan PBJ. seperti contohnya : realisasi pembayaran pengadaan alat laboratorium, dan pemeliharaan gedung 5. Melaporkan progress capaian output setiap bulan secara rutin dan tepat waktu baik melalui sakti maupun spasikita, serta melakukan koordinasi dengan bagian perencanaan dan keuangan dalam rangka rekonsiliasi capaian output</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Pengukuran Kinerja Rincian Output

No	RO / Komponen	Volume	Satuan	TW 3	Anggaran
1	[001] Dukungan Operasional PTN BOPTN Vokasi	1.0000	Lembaga	0.95	Rp. 19.200.000
2	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	12	Lembaga	8	Rp. 19.200.000
3	[002] Layanan Pembelajaran BOPTN Vokasi	1.0000	Lembaga	0.79	Rp. 3.174.493.000
4	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	17	Lembaga	16	Rp. 3.174.493.000
5	[003] Buku Pustaka BOPTN Vokasi	1.0000	Lembaga	1	Rp. 186.525.000
6	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	1	Lembaga	1	Rp. 186.525.000
7	[004] Laporan Kegiatan Mahasiswa BOPTN Vokasi	1.0000	Lembaga	0.79	Rp. 1.236.173.000
8	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	32	Lembaga	30	Rp. 1.236.173.000
9	[006] Sarana dan Prasarana Pembelajaran BOPTN Vokasi	1.0000	Lembaga	0.85	Rp. 915.897.000
10	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	1	Lembaga	0.5	Rp. 915.897.000
11	[002] Penelitian PNB BLU Vokasi	1.0000	Lembaga	0.82	Rp. 1.345.872.000
12	[051] Pelatihan Sosialisasi Penyusunan Proposal Penelitian - pnbp	7	Lembaga	6.9	Rp. 77.325.000
13	[055] Pelaksanaan Penelitian - pnbp	6	Lembaga	5.9	Rp. 861.977.000
14	[059] Monitoring dan Evaluasi Kegiatan Penelitian - pnbp	2	Lembaga	1	Rp. 199.600.000
15	[061] Penerbitan Jurnal - pnbp	7	Lembaga	6	Rp. 120.820.000
16	[064] Hak Kekayaan Intelektual HKI - pnbp	1	Lembaga	0	Rp. 86.150.000
17	[003] Pengabdian Masyarakat PNB BLU Vokasi	1.0000	Lembaga	0.95	Rp. 502.466.000
18	[052] Seleksi dan Penilaian Proposal Pengabdian kepada Masyarakat - pnbp	8	Penelitian	7	Rp. 59.050.000
19	[053] Pelaksanaan Pengabdian kepada Masyarakat - pnbp	2	Lembaga	2	Rp. 371.596.000
20	[055] Seminar dan Publikasi Pengabdian kepada Masyarakat - pnbp	6	Lembaga	5	Rp. 71.820.000
21	[004] Dukungan Layanan Pembelajaran PNB BLU Vokasi	1.0000	Lembaga	0.98	Rp. 1.565.944.000
22	[051] Penyelenggaraan Operasional Perkantoran - pnbp	16	Lembaga	15	Rp. 1.325.830.000
23	[055] Pembayaran Honor Tenaga Kependidikan Non PNS - pnbp	1	Lembaga	1	Rp. 45.164.000
24	[059] Seminar Pelatihan Workshop Pengembangan Mutu SDM Tenaga Kependidikan - pnbp	19	Lembaga	18	Rp. 194.950.000
25	[001] Sarana Pendukung Pembelajaran PNB BLU Vokasi	2.0000	Paket	0.8	Rp. 2.446.173.000
26	[051] Pengadaan Alat Pendidikan Pendukung Pembelajaran - pnbp	2	Paket	0.8	Rp. 2.246.173.000
27	[054] Pengadaan Meubelair Pendukung Pembelajaran - pnbp	1	Paket	0.5	Rp. 200.000.000
28	[002] Sarana Pendukung Perkantoran PNB BLU Vokasi	1.0000	Paket	0.8	Rp. 720.000.000
29	[051] Pengadaan Peralatan Pendukung Perkantoran - pnbp	1	Paket	0.8	Rp. 720.000.000

Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
- Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

30	[001] Prasarana Pendukung Pembelajaran PNBP BLU Vokasi	2.0000	Unit	1	Rp. 200.000.000
31	[054] Pembangunan Pemeliharaan Gedung dan Bangunan Pendukung Pembelajaran - pnbp	2	Unit	1.5	Rp. 200.000.000
32	[002] Prasarana Pendukung Perkantoran PNBP BLU Vokasi			0	Rp. 520.000.000
33	[001] Layanan Pendidikan PNBP BLU	2500.0000	Orang	2400	Rp. 7.506.222.000
34	[051] Penerimaan Mahasiswa Baru - pnbp	4	Orang	3.5	Rp. 577.741.000
35	[053] Proses Belajar Mengajar - pnbp	3	Layanan	3	Rp. 1.481.330.000
36	[059] Pembinaan Karir Mahasiswa - pnbp	9	Layanan	6	Rp. 291.235.000
37	[062] Administrasi Pendidikan - pnbp	16	Layanan	16	Rp. 733.365.000
38	[066] Kegiatan Kemahasiswaan - pnbp	8	Layanan	7	Rp. 990.920.000
39	[069] Kewirausahaan Mahasiswa - pnbp	1	Layanan	0.5	Rp. 39.250.000
40	[070] Kerjasama Berbasis Pendidikan - pnbp	6	Layanan	5	Rp. 401.510.000
41	[072] Pengembangan Kurikulum Akreditasi dan Mutu Akademik - pnbp	22	Layanan	19	Rp. 816.334.000
42	[076] Pembayaran Honorarium Tugas Tambahan dan Kelebihan Jam Mengajar - pnbp	13	Layanan	10	Rp. 2.085.787.000
43	[079] Pembayaran Honor Tenaga Pendidik Non PNS - pnbp	1	Layanan	1	Rp. 88.750.000
44	[994] Layanan Perkantoran	1.0000	Layanan	0.93	Rp. 51.957.107.000
45	[001] Gaji dan Tunjangan	12	Layanan	10	Rp. 38.788.374.000
46	[002] Operasional dan Pemeliharaan Kantor	12	Layanan	11	Rp. 13.168.733.000
TOTAL JUMLAH PAGU					Rp. 72.296.072.000

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Direktur Politeknik Negeri Banjarmasin



Joniriadi

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "*Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah.*"
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR